

Observation demat18

Formulaire "Enquête publique - Modification n° 10 du PLU de MORZINE" posté le 10/02/2019 à 19:04:14.

[Depuis cette page.](#)

Votre message

Propriétaire depuis une quinzaine d'année, nous n'avions jamais vu la station comme cette année. Totalement saturée entre Noël et le nouvel an. Le boulevard des skieurs était un vrai borbier dès midi. Je plains les débutants !

Ceci amène des questions :

Faut-il vraiment amener encore plus de monde au risque de perdre définitivement l'âme d'Avoriaz ? (isolement rompu, circulation accrue avec la multiplication des chenillettes qui polluent...sans compter la cohue sur les pistes, les accidents...)

À plus ou moins long terme perdre la clientèle fidèle et les jeunes, potentiels consommateurs et propriétaires de demain ? jeunes qui s'intéressent déjà moins au ski que nous, et sont en quête d'autre chose qu'une usine à ski comme elle se dessine.

Comment sera gérer l'afflux massif de skieurs supplémentaires avec l'installation de la liaison Morzine - Avoriaz ? (l'évacuation vers le plateau est très lente, le Tour, le Stade sont déjà bien chargés.)

Le domaine skiable sera-t-il agrandi pour absorber tous ces nouveaux skieurs ?

Tout cela pour combien de jours dans la saison ?

Je comprends bien que le but est de palier le manque de neige dans les stations plus basses, mais continuerons nous d'avoir envie de venir ?

Nous partons maintenant tous les jours vers la Suisse pour fuir la cohue, et faisons du coup travailler les restaurants Suisse et non plus ceux de la station.

Un peu dommage non ?

Ne risquez vous pas de tuer la poule aux oeufs d'or ?